
Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence 84266995

Prix 575 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Exclusivité  barnes  -  paris  5ème  -  situé  à  quelques  pas  du  panthéon  et  sectorisé

henri IV, cet appartement lumineux de 45 m2, à rénover, est situé au 3ème étage

par escalier  d'un immeuble de caractère datant du XVIIème sièCL. Il  se compose

d'un  vaste  séjour  rythmé  par  ses  poutres  d'origine,  avec  un  espace  cuisine

aménagé  et  ouvert,  d'une  vaste  chambre  traversante  donnant  sur  la  charmante

cour  de  la  copropriété,  et  enfin  d'une  salle  de  bains  avec  toilettes.  Localisation

recherché pour ce petit appartement plein de cachet, spacieux et au fort potentiel,

situé dans une copropriété bien entretenue ...

Barnes exclusive - paris 5 - this 45m² (484 sq ft) light-filled apartment to renovate is

on  the  3rd  floor  (stair  access)  of  a  building  with  character  dating  from  the  17th

century,  close  to  the  panthéon  and  henri  IV  school  sector.  It  comprises  a  large

living room with original beams, a fitted open kitchen, a large dual-aspect bedroom

overlooking  the  condominium's  charming  courtyard,  and  a  bathroom  with  toilet.

Sought-after location for this small but spacious apartment with great potential, in a

well-maintained  condominium  in  the  heart  of  the  5th  arrondissement,  close  to

public transport ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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